

第86回メーデー利根沼田集会を開催



5月1日、第86回メーデーが全世界的に開催され、利根沼田では10団体で構成する実行委員会の主催で、十王公園に約150人が参加して開催されました。

今年は、安倍政権が強

行する「生涯派遣や残業代ゼロ」などの労働法制改悪が国会審議されている最中のメーデーで、労働者の闘いの真価が問われる集会でした。また、戦争立法を許さず憲法9条と平和を守るたたかひの先頭に立つ決意も語られました。

来賓あいさつでは、JA利根沼田代表が、TPPを許さないたたかひを一緒にやろうと訴え、日本共産党利根沼田議員団は、先の沼田市議選の結果を報告し、たたかひの先頭に立つ決意を表明しました。

集会後半は、大ビンゴ大会で豪華景品が当たるなど盛り上がりました。集会後は、沼田市内をデモ行進し、「労働法制の改悪許すな!」「賃金を上げろ!」「9条を守れ!」「戦争立法ゆるすな!」などのシュプレシコールを夜空いっぱい響かせました。

保育所・幼稚園への寄付金控除拡大へ

保育所や幼稚園を運営する社会福祉法人・学校法人などへ個人が寄付すると、寄付金額の一部を所得額から差し引ける寄付金控除制度について、現行法では3,000円以上の寄付者が100人以上いなければ適用されないなど条件が厳しかったが、今改正で10人以上の寄付者がいれば適用対象になります。寄付金額から2,000円を引いた金額の40%を所得額から差し引けます。2015年分の所得から適用されますので、積極的な活用が望まれます。

事業所内保育所などの固定資産税減免や非課税措置創設

また、保育ママや事業所内保育などの小規模保育事業について、固定資産税の減免や非課税措置が創設されました。これも積極的に活用しましょう。

安倍政権の戦争立法許すな!

憲法記念日集会に1900人

恒例となった5月3日の憲法集会は、今年も高崎音楽センターで過去最高の1900人が参加して開催されました。

安倍政権が戦争立法を強行しようとしているいまこそ連帯し、頑張ろうと決意を固めました。

記念講演は、東京都知事選で惜敗した弁護士の宇都宮健児氏が行い大変好評でした。

講演に先立ち、弦楽五重奏団「クインテットぐんま」が記念演奏を行いました。これもアンコールが出るほどの好評でした。



講演する宇都宮健児弁護士

第26回 天狗の里バザール



もみの木クラブフラダンス部

第26回天狗の里バザールは4日、サラダパークぬまたで開催され、14のイベント・発表や屋台・フリーマーケットなどが出店し、終日大勢の人出でにぎわいました。



ハナフラメンコスタジオ



ひまわりダンベル

2015年5月10日 No.747

いのさんニュース

発行所沼田市下久屋町983 ☎23-1519

井之川博幸議員活動地域版部内資料